



### NOTA DE PRENSA

## **LA FARMACIA CORDOBESA ENTREGA SUS RECONOCIMIENTOS CON MOTIVO DEL DÍA DE SU PATRONA, CON ESPECIAL MENCIÓN AL PRESIDENTE DE LOS FARMACÉUTICOS ANDALUCES**

- **El Colegio de Farmacéuticos de Córdoba ha celebrado el tradicional acto de bienvenida a nuevos colegiados y reconocimiento a aquellos que completan su trayectoria profesional, y en el que también ha sido distinguido con la insignia de oro el presidente de los farmacéuticos andaluces, Antonio Mingorance**

**Córdoba, 26 de noviembre de 2022.-** La farmacia cordobesa ha celebrado hoy los actos en honor de su Patrona, la Inmaculada Concepción, que sirven asimismo para dar la bienvenida a los nuevos colegiados de la corporación y reconocer a aquellos que completan su trayectoria profesional en el ámbito farmacéutico. Por si fuera poco, el Colegio de Farmacéuticos de Córdoba también ha escogido los actos de este año para reconocer la figura del presidente del Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, Antonio Mingorance, con la insignia de oro de la institución, en gratitud por su capacidad de liderazgo de la profesión durante la pandemia de la COVID-19, ante los continuos problemas de desabastecimientos de tratamientos durante el periodo en el que Andalucía mantuvo la subasta de medicamentos –hoy ya derogada– o para avanzar en la implantación en las farmacias de nuevos servicios profesionales sanitarios complementarios a la dispensación de fármacos, entre otros.

Durante su intervención, el presidente de los farmacéuticos cordobeses, Rafael Casaño, ha desgranado los significativos avances producidos en la farmacia de Córdoba en este último año, en los que la farmacia provincial ha ido estrechamente nuevos vínculos de colaboración con otras entidades y servicios sanitarios, así como con colectivos de pacientes, con el objetivo de ofrecer una respuesta más completa e integral en cuestiones de salud a la población.

Así, por ejemplo, ha destacado la colaboración emprendida con el Hospital Infanta Margarita de Cabra en la entrega de la medicación hospitalaria en las oficinas de farmacia cordobesas, haciendo que los pacientes no tengan que desplazarse a retirar su

medicación y lo que es más importante que el medicamento en todo momento esté tutelado por un farmacéutico.

Junto con el Ayuntamiento de Córdoba ha llevado a cabo la campaña ‘Verano Saludable’ para prevenir los efectos nocivos de las altas temperaturas entre nuestros mayores, y con un reto pendiente con el consistorio para transformar la capital en una ciudad más saludable convirtiendo la red de farmacias local en espacios cardío y neuro protegidos.

Como no podía ser de otra manera, un Colegio sanitario como el de farmacéuticos mantiene un estrecho vínculo con las asociaciones de pacientes, lo que se ha puesto de manifiesto con la reedición del convenio del lupus con la asociación ACOLU, que sirve de apoyo a estos pacientes afectados por lupus pudiendo acceder a lotes de productos de protección solar a un precio simbólico, o el curso Oncofarma organizado por esta corporación con el propósito de potenciar el papel del farmacéutico en el acompañamiento del paciente oncológico, haciendo entrega a la Asociación Española Contra el Cáncer del importe de las inscripciones de los farmacéuticos cordobeses a esta actividad.

Casaño no ha olvidado tampoco las actuaciones en prevención del COVID-19 llevadas a cabo desde el Colegio, con la entrega de mascarillas a diversos colectivos de pacientes e incluso al Ejército español, en concreto, a su Brigada Guzmán el Bueno X de Cerro Muriano para su misión humanitaria realizada con éxito en el Líbano.

### **Un futuro prometedor**

De cara al futuro, el presidente de los farmacéuticos cordobeses ha destacado la estrecha colaboración que el Colegio mantiene con el IMIBIC, avanzando que próximamente la farmacia de Córdoba abanderará la campaña en la que se dará a conocer el oligodendroglioma en las oficinas de farmacia de la provincia, para hacer más visible a los pacientes de este tumor del sistema nervioso central y la realidad a la que se enfrentan.

Casaño también ha compartido con los compañeros “la ilusión que tenemos en el avance de la farmacia asistencial” auspiciada por el reciente convenio de prestación farmacéutica con el SAS, y que permitirá a los farmacéuticos cordobeses sacar a relucir todo su potencial sanitario, aportando su capacitación, accesibilidad y cercanía al sistema sanitario, “y sumando esfuerzos con el resto de profesiones sanitarias buscando el beneficio común para todos nuestros pacientes”, ha concluido.

### **Para más información:**

**Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba: Tomás Muriel (605 603 382)**